

ABSTRAK

Dani Nur Rohman, 1950110103, Analisis Ekonomi Islam Dalam Praktik Perlombaan Kicau Burung Dengan Merger Hadiah dan Biaya Tiket Pendaftaran (Studi Kasus Gantangan RKBC Margoyoso Kab. Pati)

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis praktik perlombaan burung dengan merger hadiah dan biaya tiket pendaftaran ditinjau dari perspektif ekonomi islam. Dalam perlombaan burung yang terdapat di gantangan RKBC Pati merupakan perlombaan burung menggunakan biaya tiket sebagai pendaftaran serta pemberian hadiah oleh para peserta lomba. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu dengan mengumpulkan data hasil wawancara, observasi, dan dokumentasi dengan pendekatan deskriptif naratif yaitu untuk menggambarkan objek yang digunakan dalam penelitian secara keseluruhan. Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui praktik perlombaan burung dengan merger hadiah dan biaya tiket pendaftaran sesuai dengan perspektif ekonomi islam. Berdasarkan hasil penelitian perlombaan burung di gantangan RKBC Pati merupakan perlombaan dengan adu kicauan burung atau nyanyian kicauan burung sehingga tidak melukai. Peserta yang mengikuti perlombaan burung diwajibkan memiliki nomor tiket pendaftaran yang nantinya digunakan sebagai hadiah serta perawatan gantangan dan upah kepada panitia lomba. Dalam perlombaan di gantangan RKBC Pati ada pihak yang tidak dipungut biaya pendaftaran, namun ia juga berhak memenangkan perlombaan dan dalam perlombaan di gantangan RKBC Pati terdapat sponsor yang ikut berpartisipasi di dalam perlombaan. Adapun jika ditinjau dalam ekonomi islam, praktik perlombaan burung dengan merger hadiah dan biaya tiket pendaftaran dalam perspektif ekonomi islam (studi kasus gantangan RKBC Margoyoso Kab.Pati) tidak bertentangan dengan hukum Islam. Seluruh hadiah yang diberikan kepada peserta tidak mengandung maysir karena adanya *muhallil* dan sponsor yang ikut berkontribusi dalam perlombaan.

Kata Kunci: *Ekonomi Islam, Perlombaan, Burung Dengan Biaya Tiket dan Hadiah.*